## CULTE DOMINICAL DU 23 FEVRIER 2025 REJOUIS-TOI, STERILE 8

Esaïe 54:1;61:1-3; Luc 4:18 - 20

Maurice MWEHU, Pasteur

Réjouis-toi, stérile, toi qui n'enfante plus! fais éclater ton allégresse...

Si quelqu'un pouvait demander à Dieu le pourquoi de la distinction de cette stérile, il entendra Dieu dire : « parce qu'elle a trouvée grâce à mes yeux ».

Trouvons grâce aux yeux de l'Eternel et nous verrons combien la grâce est capable de nous distinguer et de nous prendre en charge au milieu d'un peuple nombreux. Dieu est capable de prendre n'importe qui et l'amener n'importe où.

Le premier verset de notre chapitre d'Esaïe 54 connait une bonne concentration de déclarations illogiques à l'entendement humain. Celle qui nous intéresse dans le message de ce jour est : « ...car les fils de la délaissée seront nombreux que les fils de celle qui est mariée... ».

Nous trouvons enfin ici la raison pour laquelle cette stérile devait se réjouir et faire éclater sa joie.

Cette raison est réellement une vraie et suffisante source de réjouissance, mais un aspect remarquable est que le Seigneur fait accompagner cette raison d'une comparaison : « les fils de la délaissée seront nombreux que les fils de celle qui est mariée ». Ceci pour dire que notre vie ne se résume pas dans ce que nous vivons, Dieu peut toujours faire quelque chose d'inattendu.

Dieu n'ignore pas la moquerie des hommes pendant notre temps de crise. Ce que nous pouvons retenir c'est que s'il y a beaucoup de moqueurs, il y aura aussi beaucoup de témoins de notre délivrance.

Et Dieu peut dire: « vous aurez tous des fils mais je refuse que les moqueurs aient la même intensité de joie que mon élu; car malgré la crise entre nous, je ne veux pas que mon élu soit le dernier sur la liste ». Malgré la crise entre Dieu et son enfant, Dieu et son serviteur, n'y entre pas car il a toujours le moyen d'arranger avec son Père. Dieu reste fidèle et distingue toujours son enfant. A celui-ci de ne pas abandonner sa foi.

Au lieu du jugement, cet époux divin était plutôt revenu vers la femme délaissée avec un message de réjouissance.

Dans Luc 4 : 18-20, nous constatons que Jésus n'a pas lu intégralement le texte original d'Esaïe 61 : 1-2 jusqu'à la vengeance, mais il s'est arrêté à la grâce comme pour dire la prophétie d'Esaïe 61 s'est accomplie en lui-même, Jésus-Christ.

Dieu n'est pas fâché contre nous car nous sommes dans une année de grâce que Christ est venu annoncer et non de vengeance. Le temps de la

vengeance n'est pas programmé dans l'année de grâce; autrement dit, s'il aura une vengeance, un complot contre nous, cela ne viendra pas Dieu (Esaïe 54:15).

Contrairement à la femme mariée, la stérile de ce texte avait connu un temps d'arrêt dans la course à la maternité. Comment expliquer que celle qui a connu un arrêt puisse avoir un plus grand nombre d'enfants ? Tout arrêt dans une œuvre cause un retard, mais l'époux de cette femme est différent car par la grâce, il sait donner des enfants et avec vitesse, il sait aussi récupérer le temps perdu (Joël 2 : 25).

Tout enfant de Dieu n'est jamais en retard car Dieu est capable de récupérer tout le temps perdu. Dans l'année de grâce, tout homme récupère tout ce qu'il a perdu.

As-tu perdu des années, te sens-tu en retard ? prépare-toi à être humble par rapport à ce que Dieu fera de toi.

Le Seigneur est capable de brûler les étapes et de t'amener au plus haut niveau.